

Ehrungen bei Hartl Haus-Weihnachtsfeier

Echsenbach, 21.12.2018; Im Rahmen der traditionellen Firmenweihnachtsfeier zu der Hartl Haus am 20. Dezember einlud, stand neben dem Dank an die gesamte Belegschaft in diesem Rahmen auch die Ehrung von Mitarbeitern auf dem Programm.

Für ihre Treue zum Unternehmen ehrte Hartl Haus 23 Mitarbeiter für ihre 20-jährige, 25-jährige und 30-jährige Firmenzugehörigkeit.

Ehrungen für 20 Jahre bei Hartl Haus:

Tischlermeister Markus Deutschmann, Ing. Helmuth Paul, Gerhard Prinz, Alexander Höfinger, Karl Meixner, Walter Zlabinger und Kurt Meixner

Ehrungen für 25 Jahre bei Hartl Haus:

Angelika Suter, Werner Bittermann, Georg Burian, Franz Stumpf, Josef Böhm, Franz Frieberger, Christian Marksteiner, Ferdinand Maurer, Gerhard Tiefenböck und Erwin Zach

Ehrungen für 30 Jahre bei Hartl Haus:

Petra Kletzl, Mario Immervoll, Andreas Schiefer, Martin Schönauer, Erwin Stauber und Klaus Koller

Josef Weixlbraun, Erwin Kerschbaum und Franz Steinwander, wurden im Rahmen der Weihnachtsfeier in die Pension verabschiedet.

Für ihre abgeschlossene Lehrabschlussprüfung wurden Markus Grasl, Gerhard Buchmayer, Benjamin Huber und René Traxler-Weidenauer geehrt. Sie erhielten als Dankeschön einen Tankgutschein. Benjamin Huber hatte die vergangenen Berufsschuljahre und die Lehrabschlussprüfung jeweils mit ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen. Hierfür wurde er mit einem Gutschein für ein Fahrsicherheitstraining und einer Perfektionsfahrt belohnt.

„Unsere Mitarbeiter sind unser wertvollstes Gut. Es erfüllt mich daher mit großem Stolz und Freude, mich im Zuge unserer Weihnachtsfeier bei so vielen Mitarbeitern für ihre langjährige Treue zur Familie Hartl Haus zu bedanken“, so Prok. Yves Suter bei der Ehrung der Mitarbeiter.

Das gesamte Hartl Haus-Team verabschiedete sich nach der Weihnachtsfeier in den zweiwöchigen Betriebsurlaub. Mit 7. Jänner startet der Betrieb im Werk in Echsenbach aufs Neue.

Hartl Haus ist Österreichs ältestes Fertighausunternehmen mit eigener Bau- und Möbeltischlerei, das derzeit 300 Mitarbeiter beschäftigt. Die in Echsenbach im Waldviertel gefertigten Hartl Häuser werden von den Kunden hoch geschätzt: 96,7 % waren im Vorjahr mit ihrem Eigenheim und den Leistungen von Hartl Haus sehr zufrieden - eine Bestmarke in der gesamten Branche.

Applaus, Applaus – Neues von HARTL HAUS



Foto: HARTL HAUS-EhrungMitarbeiter.jpg

Fototext: 23 Hartl Haus-Mitarbeiter wurden im Zuge der gemeinsamen Weihnachtsfeier für ihre langjährige Firmenzugehörigkeiten geehrt. Die Geschäftsleitung mit Dir. Peter Suter gratulierte gemeinsam mit Prok. Yves Suter den Jubilaren und bedankte sich für die Treue zur Firma Hartl Haus.



Foto: HARTL HAUS_EhrungLehrlinge.jpg

Fototext: Gerhard Buchmayer, Markus Grasl, Benjamin Huber und René Traxler-Weidenauer schlossen ihre Lehrabschlussprüfung in diesem Jahr erfolgreich ab. Als kleines Dankeschön für ihre Leistungen überreichten Dir. Peter Suter und Prok. Yves Suter den Gesellen einen Tankgutschein. Benjamin Huber wurde für seine hervorragenden Leistungen in der Berufsschule und beim Lehrabschluss mit einem Gutschein für ein Fahrsicherheitstraining und Perfektionsfahrt belohnt.

**Sie haben noch Fragen?
Gerne stehen wir Ihnen zur Verfügung**

Philipp Müller, B.SC.

Leitung Marketing & Kommunikation

E-Mail: presse@hartlhaus.at; Tel. : 02849/8332-231

HARTL HAUS Holzindustrie GmbH
Haimschlag 30, 3903 Echtsenbach

hartlhaus